



キラリと光る

唐津市立呼子小学校
学校便り No. 24
R 8年1月9日
文責: 吉野 浩二

明けましておめでとうございます。今年もどうぞよろしくお願ひいたします。

2026年が始まりました。保護者の皆さま、地域の皆様、本年もどうぞよろしくお願ひいたします。14日間の冬休みでしたが、呼子っ子に大きな事件や事故の報告もなかったことが何よりでした。

昨日、今日と校門坂下では、登校してくる呼子っ子たちのいつも通りの明るい挨拶の声と笑顔が見られました。呼子小に呼子っ子が戻ってきてくれたと嬉しくなりました。呼子小にも元気いっぱいの呼子っ子の声が響きわたっています。ただ、インフルエンザ予防は継続して行なっていきます。

さて、昨日から3学期が始まり、3名の転入生が加わり132名でのスタートです。登校日数は、1年生から5年生までが50日、6年生が48日と短い学期ですが、学年のまとめであったり、次の学年へ進級するための準備であったりして重要な学期となります。今の学年の総仕上げとしてやり残したことがないよう、また、次年度の学年への様々な準備を行なっていきます。担任の先生方と一緒にしっかりと進級に向けて過ごせるよう指導・支援していきます。

令和8年度の主な行事の日程、大きな変更点等について(お知らせ)

2学期後半より令和8年度の年間行事計画や行事の内容について検討を行なっています。現時点での大きな行事等で変更点などお知らせします。(更に変更になる場合には、早めにお知らせします。)

○入学式 4月14日(火) ⇒海青中学校区で統一して決めております。

○給食の日数が増える。⇒1学期終業式7/17(金) 2学期終業式12/24(木) 3学期始業式1/8(金)
⇒令和8年度は、課業日(学校に登校する日)が例年に比べ少なくなるための授業時数確保を確保する必要があります。特に6年生の授業時数確保に努めます。

○夏季休業中の唐津市内一斉登校日の廃止⇒2学期始業式9月1日(火)、給食有
⇒ここ数年、夏季の気温上昇が続いているため、8月下旬も猛暑日になることが多く、気温が高くなる下校時の熱中症のリスクが高くなるため。

○運動会10月25日(日)午前中開催 ⇒熱中症対策

⇒10月第2週実施の場合、9月下旬より運動会練習開始。9月下旬は、まだ暑さが厳しく、外での練習の実施が難しいため。

呼子公民館交流大会 in 呼子公民館 2月21日(土)9:20~12:30

5年生が総合的な学習の時間の取組を発表します。環境について、自分たちの思いを伝える予定です。それから、6年永田虎太郎さんが意見発表を行ないます。どうぞ足を運んでくださいますようお知らせします。

レインボー週間(1月26日~1月30日)

3学期も「レインボー週間」を設定しています。子供たちの生活習慣を規則正しいものとし、落ち着いた学校生活を送ることを目指す取組の一つです。後日、子供たちが持ち帰る「チェック表」がありますので、毎日のチェックへのご協力と子供たちへの声掛けをよろしくお願ひします。